

蓮沼中学校

～令和6年が始まるにあたって～（始業式講話より）

新年あけましておめでとうございます。今年も頑張りましょう！

みなさんとうこうして新年を迎え、3学期をスタートできたことをとてもうれしく思います。

さて、2学期終業式で話した、振り返りは行いましたか。自分がずいぶん成長したんだと実感したことでしょうか。元旦に、今年の目標を立てたでしょうか。冒頭の「頑張りましょう」には、「立てた目標に向かって頑張ってもらいたい。」との気持ちを込めて言いました。みなさん一人一人が、今年一年どんな成長を見せるのか。楽しみです。期待しています。

今日はみなさんが立てた目標を達成するために、大切なことを話します。

自分の目標の言い方に注目してください。「～したい。～になりたい。」（例えば、成績を上げたい。志望校に合格したい。試合に勝ちたい。レギュラーになりたい。〇〇をがんばりたい。）となっていないですか。これは、「そうならいいな」という「願望」です。願望では、目標の達成は難しくなると思います。

ではどうすればいいか。もうわかりますよね。「～する。～になる。」（成績を上げる。志望校に合格する。試合に勝つ。レギュラーになる。）ですね。これが「決意」です。

「決意」ができれば、次はどうすれば達成できるか。真剣に考えるはず（例えば、「毎日～する。」「人の〇倍〇〇する。」など）これが「覚悟」です。決意があつて、覚悟が決まれば、もう心配はありません。なぜなら、覚悟を決めて頑張るみなさんの周りには、支えてくれる人、応援してくれる人がたくさんいるからです。

みなさんにとって、素晴らしい令和6年になるためにも、この令和5年度の3学期を、目標の達成に向けて充実させてほしいと願っています。

最後に、これも終業式に言いました。「皆さんの心も体も大切にする蓮沼中学校」を全員が意識して生活する一年にしていきましょう。



12月に募集しました学校生活保護者アンケートの結果をお知らせします。56件の回答でした。ご協力いただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。

